



千葉県写真家協会第106回通常総会が6月22日に行われました

Kanto Photo Association

梅雨といいつつ、なんとか雨は降らずに持ちこたえていた6月22日（水）。木更津のかずさアカデミアホールで行われました。リアルな開催は実に3年ぶりとなる今回の開催は、コロナ禍で会長のお役目を1年余分に受け持つことになってしまった本吉会長も、無事にその任期を終える会でもあります。

関東写真館協会会長の隈川氏。今年関東大会を控えておられる埼玉県写真館協会の副会長の鎌田氏、青年部部長の池澤氏をお迎えして粛々と議案が承認されました。

総会が無事に終わったあとは、メーカー、商社からのプレゼンがあり、キャノンマーケティングジャパン(株)から、ミラーレスカメラの紹介、富士フィルムイメージングシステムズ(株)からも、ミラーレスカメラの紹介があったのち、昼食を挿んで、今回セミナーでお招き

した、(株)光潮社の加藤崇寛氏から、『ワンアップ・パフォーマンス/明日から使えるかも^秘テクニック』と題した実技を交えたセミナーが開催されました。氏は数々の受賞歴を誇る、かの光潮社におられて、ご自身も数



々の受賞歴があることから、想像していた生え抜きの二世かと思いきや、前職はガソリンスタンドの店員からアルバイトで光潮社に入り、今は柏店の館長を務める驚きの経歴の持ち主。

その『やってみよう』というアグレッシブな行動力と、お客様に寄り添うホスピタリティあふれるこまやかな接客が魅力な方でした。千葉県の会員がモデルになり、熱い実技のレクチャーとそのあとのPhotoshopを使った現像方法や、秘伝のアプリの使い方など、^秘テクニックを惜しげなく披露していただきました。



新会長

朝日写真館当主
重良明氏
関東の財務部長兼任

この度、千葉県写真家協会総会において新会長に選任されました重良明です。

本吉前会長の後を受けこれから2年間、千葉県写真家協会のために精一杯尽くして行きたいと思います。

又皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

コロナ禍となり、2年数ヶ月経ちましたが皆様どうでしょうか。

スタジオは変わらず？学校写真は、急に行事が変わって大変とか。

私の住んでいる鴨川市では、結婚式や同窓会・祭礼の記念写真がほとんど無い状態です。又近年のスマートフォンやタブレットの普及により、写真に対する人々の位置づけが、非常に変化して来ています。

TVのスマートフォンのCMのなかでAIの技術で簡単に人物を消している場面が流れています。今や消費者はこれが当たり前だと思うようになります。

こんな中我々は、プロの写真家としてプロとアマチュアの更なる差別化をして行かなければなりません。

会員皆で現在のトレンドとか伝統の美を追求して行きたいと思います。

千葉県写真家協会の活性化と会員の親睦・繁栄に貢献するよう尽力いたしますので皆様よろしく申し上げます。